

## Darí el calzado brinco en empleo (Reforma 08/05/14)

Darí el calzado brinco en empleo (Reforma 08/05/14) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (08 mayo 2014).- La industria del calzado de Jalisco darí buenos pasos este año. Con el mercado interno como su principal fortaleza, el sector pronostica un crecimiento de entre 3 y 5 por ciento en producción y ventas, por lo que detonarán la generación de empleos. José María Hernández Casillas, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Jalisco (CICEJ), aseguró que desde el inicio del año el mercado interno es el que ha presentado un mayor volumen de ventas. Agregó que habrá otro repunte con la campaña Consume lo Nuestro, hasta superar el desempeño del 2013. De momento, indicó, la industria ya muestra recuperación, aunque mínima, como producto de una mejoría en el comportamiento económico del País. Entrevistado aparte, el empresario Carlos Casar dijo que en relación al año pasado, "que fue bastante malito", en este 2014 sí han sentido ese repunte que los ha llevado a tener que contratar más gente. "La demanda en empleo ha subido para mi empresa entre un 10 y 15 por ciento", comentó. "Creo que es porque ahora sí hay inversión por parte del gobierno y está llegando a todos los rincones". Un aspecto que para él es clara señal de recuperación es que en los primeros meses del año tenían gran cantidad de solicitudes, pero ahora deben buscar gente para emplear. "Esperamos que esto no sea un empujoncito, sino una constante. Nuestra expo (Modama) empieza el próximo martes y será un termómetro con alrededor de 70 expositores", concluyó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo